

La Agrupación Lírica Elda representará la zarzuela "La verbena de la Paloma" en beneficio de los afectados por la DANA

20/01/2025



La Agrupación Lírica Ciudad de Elda volverá a subirse al escenario del Teatro Castelar el domingo 16 de febrero para interpretar la zarzuela *La verbena de la Paloma*, que será en beneficio de los afectados por la DANA en Valencia a través de Cruz Roja. Las entradas ya están a la venta en [Servientradas](#) por un precio de 10 euros en el patio de butacas y de 8 euros en el anfiteatro.

La edil de Teatro, **Rosa Vidal**, ha señalado que la agrupación "lleva más de 30 años representando zarzuelas en nuestro coliseo, el Teatro Castelar, por lo que están considerados embajadores del género lírico en la ciudad". La dirección de la representación corre a cargo de Paco Martínez, mientras que la dirección musical y piano es de Christian A. Lindsey.

Desde la Agrupación Lírica Ciudad de Elda han informado que todos los gastos correrán a cargo de ellos para que "la recaudación vaya íntegramente a los afectados por la DANA".